

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 004 /AONO/H.50/CDPM/2026DU 20 JAN 2026

Pour les travaux de construction d'une clôture et d'un mirador à la Prison Principale de Banyo, Arrondissement de Banyo.

« En procédure d'urgence »

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC (BIP)- EXERCICE 2026

MAITRE D'OUVRAGE DELEGUE: LE PREFET DU DEPARTEMENT DU MAYO-BANYO

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Préfet DU Mayo-Banyo, Autorité contractante, lance pour le compte du Ministère de la Justice, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence, pour la **CONSTRUCTION D'UNE CLOTURE ET UN MIRADOR A LA PRISON PRINCIPALE DE BANYO**

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Les travaux préliminaires;
- Terrassement ;
- Construction clôture ;
- Construction mirador.

3. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux objet du présent Appel d'Offres est de cinquante-cinq millions huit cinquante mille (55 850 000) FCFA TTC.

4. Délai d'exécution. Le délai prévu par le Maître d'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres est de quatre (4) mois.

5. Participation et origine. le présent appel d'offres est ouvert à toutes entreprises installées au Cameroun faisant dans les travaux publics.

6. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le budget d'investissement public du Ministère de la Justice exercice 2026, imputation budgétaire n° _____

7. Mode de soumission.

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est l'Appel d'Offres National Ouvert(en procédure d'urgence)

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans le DAO, d'un montant de cent mille francs (100 000) FCFA et valable pendant soixante (60) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

NB : cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée. Elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et de Consignation(CDE).

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture de Banyo, BP 45, Tél : 679683680/695380987, sis au Quartier Administratif à Banyo, dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture de Banyo, BP 45 , Tél : 679683680/695380987, Email....., sis au Quartier Administratif à Banyo, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 70 000(soixante-dix mille)Francs CFA, payable au Trésor Public (poste comptable de Banyo).

11. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir contre récépissé au Service des Affaires Economiques de la Préfecture de Banyo, BP 45, Tél : 679683680/695380987, sis au Quartier Administratif à Banyo, au plus tard le 10/10/2021 à 10heures, heure locale et devra porter la mention suivante :

12. Recevabilité des offres

- La présentation des offres devra tenir compte du principe de séparation des pièces administratives (Volume 1), de l'offre technique (Volume 2) et de l'offre financière (Volume 3). Les offres seront ainsi présentées en trois volumes sous simple enveloppe.

Les différents volumes reliés devront être présentés comme suit :

ENVELOPPE A : portant les mentions :

« DOSSIER ADMINISTRATIF - Appel d'Offres national Ouvert en procédure d'urgence N° _____ du _____ » et contenant l'original et les copies du VOLUME 1.

ENVELOPPE B : portant les mentions :

« OFFRE TECHNIQUE - Appel d'Offres national Ouvert en procédure d'urgence N° _____ du _____ » et contenant l'original et les copies du VOLUME 2.

ENVELOPPE C : portant les mentions :

« OFFRE FINANCIERE - Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N° _____ du _____ » et contenant l'original et les copies du VOLUME 3.

AVIS D'APPEL OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 104/AONO/H.50/CDPM/2026 DU _____

Pour la Construction d'une clôture et un mirador à la Prison Principale de Banyo

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

- Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent être datées de moins de trois (3) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

13 Ouverture des plis

L'ouverture des plis (offres administratives, offres techniques et financières) se fera en un temps et aura lieu le 10/10/2021 à 11 Heures précises par la Commission Départementale de Passation des Marchés, dans la salle de conférences de la Préfecture de Banyo.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14 CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

a. Critères éliminatoires :

En plus des cas d'élimination ou d'irrecevabilité déjà cités à travers le présent DAO, toute offre objet des cas particuliers suivants est également sujette à l'élimination ou à l'irrecevabilité :

- Absence de la caution de soumission ;
- Absence ou la non-conformité d'une pièce administrative à l'ouverture et non régularisée dans les 48 heures;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée,
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans " l'Offre financière " ;
- La note technique inférieure à 70%.

13.2. Critères de qualification des offres techniques :

L'évaluation des Offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le Dossier d'Appel d'Offres (RPAO notamment) :

Oui/Non

| N° | CRITÈRES ESSENTIEL | OUI | NON | NOTATION |
|----|--|-----|-----|----------|
| 1 | Présentation de l'Offre | | | 3 |
| 2 | Personnel d'encadrement de l'Entreprise ou certificat de catégorisation de l'entreprise le cas échéant | | | 10 |
| 3 | Moyens matériels ou certificat de catégorisation de l'entreprise le cas échéant | | | 2 |
| 4 | Méthodologie | | | 10 |
| 5 | Références générales de l'entreprise | | | 5 |
| 6 | Capacité de préfinancement | | | 1 |
| 7 | visite du site signée sur l'honneur | | | 1 |
| 8 | Attestation sur l'honneur de non abandon de chantier au cours des trois dernières années | | | 2 |
| 9 | la présentation de l'agreement d'utilisation du bois d'origine légale; | | | 1 |
| | Total | | | 35 |

N.B : Seules les offres qui auront obtenu au moins 70 pour 100 de « OUI » sur les critères essentiels ci-dessus, seront admises à l'évaluation financière.

15 Attribution

Au terme des différentes délibérations, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités administrative, technique et financière requises et présentant, l'offre financière évaluée la moins-disante.

16 Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour leur remise.

17 Renseignements complémentaires.

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au **Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture de Banyo**, Tél : **679683680/695380987**.

18 lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros :

(+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP.

20 JAN 2026
Fait à Banyo, le

Le Préfet DU MAYO BANYO



Ampliations :

- GRA (ATCR) ;
- DDMINMAP/MAYO BANYO (pour info)
- ARMP/AD/N'déré (pour publication) ;
- Président CDPM/Banyo (pour info) ;
- R/PPB (pour info) ;
- AFFICHAGE ;
- CHRONO/ ARCHIVES.

ADMINISTRATEUR CIVIL
NGU MUKDO ESSI PIERRE S.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DU MAYO BANYO



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

ADAMAOUA REGION

MAYO BANYO DIVISION

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° ____ /ONIT/FN-AD/H50/DTB/2026 OF THE

FOR THE BUILDING OF THE BANYO PRISON OFFICE, MAYO-BANYO DIVISION, ADAMAWA REGION. "In emergency procedure"

Financing: PIB 2026

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the Public Investment Budget for the year 2026, the Divisional of Mayo-Bnayo, Contracting Authority, hereby launches, at the account to the Minister of justice and keeper of the seals, a national invitation to tender for the construction of the fence and overlook of BANYO PRISON OFFICE

2- Scope of works

The works, which shall be tendered for the construction of buildings to accommodate Staff of the Divisional, consists of:

- Preparatory works ;
- Framework - Cover ;
- Masonry and Elevations of the fence ;
- Overlook construction.

3. Participation

Participation in this invitation to tender is open to companies specialised in public works located in Cameroon.

4. Financing

Supplies, which form the subject of this invitation to tender, shall be financed by PIB, 2026 financial year. Amount: 55 850 000(fifty-five millions and eight hundred and fifty thousand) FCFA TTC, Imputation:

5. Consultation and acquisition of tender file

The file may be consulted and obtained from the Divisional Officers of Mayo-Banyo as soon as this notice is published, against payment of a non-refundable sum of **seventy thousand (70 000) CFA**, payable at the public treasury.

6. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in 7 copies including the original and 6 copies marked as such, should reach the Divisional Officers located at BANYO not later than **10/01/2026** at 10 AM and should carry the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° ____ /ONIT/FN-AD/H50/DTB/2026 OF THE

FOR THE BUILDING OF THE FENCE AND OVERLOOK OF BANYO PRISON OFFICE, MAYO-BANYO DIVISION, ADAMAWA REGION. "In emergency procedure"

"To be opened only during the bid-opening session"

7- Admissibility of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of finance of an amount of **one hundred thousand (100 000) CFA francs**, valid for sixty (60) days from the day of opening of bids.

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities (senior Divisional Officers, Divisional officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatory not be older than three months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

8. Opening of bids

The bids shall be opened in one (01) phase.

The opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place on the _____ at 11 A M local time by the MAYO-BANYO Divisional Tenders Board located at the Divisional Officers of BANYO Head Office

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

9. Evaluation criteria

A- Main eliminatory criteria

In addition to the cases of the offer's elimination or inadmissibility already mentioned through this tender file, all offers subject to the following cases shall equally suffer elimination or inadmissibility.

- absence a bid bond
- The non-conformity of the administrative document and its non-regularization within 48 hours after opening of bids;
- Absence of one bid, of a sub-bid, of one sub-package, or one document;
- The absence of a quantified unit price in BPU (Unit Price List);
- The presence of false declarations, or fake documents;

B- Main qualification criteria

The essential criteria relating to the qualification of the candidates will relate to:

- presentation of bid;
- Bidder's References or presentation of the categorization certificate;
- After-sales service (availability of spare parts, repair workshops, technical personnel) if applicable;
- Financial capacity (access to a line of credit or other financial resources, turnover, attestation of financial solvency);
- Personnel qualification and experience or presentation of the categorization certificate;
- Logistics means;
- Methodology.
- Execution timeframe.
- Presentation of agreement for use of legally sourced timber

NB: Only the tenderers having gotten a note of 70% to the technical assessment will be admitted to the analysis of the financial offer

10. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the date set for the delivery of offers.

11. Bid bond

The offers should be accompanied by a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of finance of an amount of 2% of the predicted amount per lot, that is **One hundred thousand (100 000) CFA francs**, valid for sixty (60) days from the day of opening of bids

12. Delivery deadline

The provisional delivery deadline per lot provided for by the Contracting Authority shall be **Five (05) months**, including the possible constraints related to the site situation such as accessibility and climate conditions, from the date of notification of service order to start works.

It is due to the bidder to propose in his offer a carrying out calendar that goes in the deadline indicated above.

13. Attribution of contract

The contract will be attributed to the bidder whose:

- 1- Administrative offer will be declared conform;
- 2- Technical offer will be declared conform and have gathered at least 70% of "Yes" in qualification criteria;

3- Financial offer, after all corrections in conformity with the Particular Regulation of the invitation to tender, will be declared conform in relation to the Technical clauses of the invitation to tender, and classified the fewer proposition.

15. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the Divisional Officers of Banyo, at the SAEF office, and at the Divisional Delegation of the Decentralisation and Local Development of Mayo Banyo, Tel 679 68 36 80, 670 26 83 40 and 6 96 46 35 19

16. Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP

BANYO, the

12 0 JAN 2026!

Copies:

- MINMAP
- ARMP/AD
- CDPM/M²BYO
- R/PP/BYO
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

